

Hautecour

Une rentrée sous le feu des caméras de France 2

Ce lundi 4 septembre, à l'occasion de la rentrée, les équipes de Télé Matin se sont invitées à l'école de Hautecour la Basse afin de réaliser un sujet sur sa classe unique, réunissant des élèves de la maternelle au CM2.

Les élèves de l'école de Hautecour ont fait leur rentrée sous les feux des projecteurs ! La directrice, Aurore Devaux les a accueillis dès 8 h 30 dans la classe, en compagnie du Maire Annie Leduc, de l'inspectrice de l'Éducation nationale de la circonscription de Moutiers, Chrystelle Le Scoul et de l'Atsem Carole. C'est une nouvelle année qui commence dans la continuité pour la plupart des jeunes enfants qui ont retrouvé leurs cahiers et classeurs de l'année scolaire précédente. Seuls deux petits nouveaux découvraient cette année la classe pour la première fois. Car c'est justement la particularité de la classe unique de Hautecour et ce qui lui a valu les honneurs de la télévision : les journalistes de l'émission Télé Matin se sont déplacés à Hautecour la Basse, avec l'autorisation de l'Inspection académique, afin d'interviewer les élèves et leur professeur des écoles. Ceux-ci ont alors répondu en direct aux questions de



La professeure des écoles interviewée par l'animatrice Julie Poirier. Photo Annie Leduc

l'animatrice Julie Poirier, qui tient la chronique hebdomadaire "Fenêtres sur les régions" et qui s'est montrée très intéressée par les activités d'une classe unique en milieu rural.

Des journalistes enchantés par l'école de Hautecour

La professeure des écoles a pu expliquer le fonctionnement de l'école devant le caméraman de France 2 en insistant sur l'intérêt pour l'apprentissage, le savoir-vivre ensemble et le développement intellectuel des élèves. En coulisse, la journaliste et son caméra-

man ont confié au maire, combien toute cette organisation scolaire millimétrée les avait impressionnés. Ces derniers ont été très sensibles au travail de la professeure des écoles qui a pour mission d'enseigner à des élèves du niveau de la maternelle jusqu'au CM2. Ils ont également été charmés par la beauté du cadre et du village de Hautecour, niché au cœur des Alpes. Ce sont donc toutes ses émotions et impressions, que l'animatrice Julie Poirier a souhaité faire partager aux téléspectateurs de France 2, qui ont ainsi pu découvrir la Savoie au travers de l'école de Hautecour.

• Catherine Garda

Grand-Aigueblanche • Restrictions de circulation à Villoudry

Le Département de la Savoie réalise des travaux pour assurer la stabilisation de la chaussée de la route départementale n°92 à Villoudry (commune de Grand-Aigueblanche) marquée par un glissement de terrain fortement prononcé en sortie de l'hiver 2023.

Ces travaux consisteront à la réalisation d'une structure de chaussée renforcée et au drainage de la zone.

Du lundi 11 septembre au vendredi 10 novembre, la circulation sur la RD 92, entre les hameaux de Villargerel et de Villoudry se fera sous alternat, 24h/24 et 7j/7.

Vous pouvez retrouver l'information sur www.savoie-route.fr

La Léchère • RD 97 fermée du lundi 11 septembre au vendredi 27 octobre

Le Département de la Savoie réalise des travaux de protection contre les chutes de blocs sur la RD 97 à La Léchère (située à proximité de l'usine Carbone-Savoie).

Ces travaux, qui s'inscrivent dans la continuité des travaux du merlon de protection réalisés en 2019, consisteront à la mise en place d'un écran pare-blocs, ayant pour but de retenir tout départ de blocs et d'éboulements survenus à plusieurs reprises depuis 1974.

À compter du lundi 11 septembre et jusqu'au vendredi 27 octobre, la circulation sera interrompue sur la route des usines - RD 97, entre l'usine Savoie Carbone et le pont Bow-string, 24h/24 et 7j/7.

Une déviation sera mise en place par Notre-Dame-de-Briançon (RD 990), durant toute la période de fermeture.

Vous pouvez retrouver l'information sur www.savoie-route.fr

Moutiers • Rendez-vous au forum des associations samedi 9 septembre

Le forum des associations, organisé par la mairie, se tiendra de 14 à 18 heures le samedi 9 septembre, au gymnase Georges Larnaud. Cette manifestation permet à tous, adultes et enfants, de choisir une ou plusieurs activités sportives, culturelles ou sociales à faire pendant l'année. C'est aussi l'occasion de s'impliquer dans la vie associative et la vie de la ville, d'apporter un soutien aux bénévoles en intégrant des équipes. Outre les découvertes et rencontres, certaines associations proposeront des démonstrations tout au long de l'après-midi pour promouvoir les activités qu'elles développent et mettent en